

◎ラップ東京では、皆様のご参考になるニュースを抜粋し配信しております。バックナンバーは [www.raptokyo.co.jp](http://www.raptokyo.co.jp) から

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。  
旧年中はひとかたならぬお世話になり、誠にありがとうございました。  
今年もどうぞ、よろしくお願い致します。

未曾有の災害から約十ヶ月。新しい年を迎えることとなりました。復興に向け、様々な取り組みが進み、今年こそ幸ある1年であることを願って止みません。

さて、経済状況も引き続き厳しい状況のようですが、私にとってはたくさんの人に出会い、学び、お世話になった一年でした。ある方々は元気よく前向きに進んでいるという印象を受けましたが、一方で多くの方は、マイナスな考えを強くしてしまっているという方も多く見受けられました。

マイナスなことばかりを考えていれば、おのずとマイナスのことばかりになってしまうそうです。自身で考えていることが現実になる、つまり「病は気から」と同様です。厳しいときだからこそ、前向きな気持ちでプラスに向けて突き進んでいく。良いことを常にイメージする。本年は、この言葉を真摯に受け止め、計画・実行していきたいと考えております。

震災をきっかけに「人と人」のつながりが、ますます大切であるといわれています。自分が前向きになることができれば、同じような考えをもつ人と出会うことができ、そして、さらなる人とのつながりができるのだと思います。

今年も多くの方との出会いを大切に、皆様のビジネスの役に立てるよう邁進していく所存です。

どうぞ、皆様のご指導をよろしくお願い申し上げます。

平成二十四年一月

ラップ東京有限会社

代表取締役 池谷朝洋

干支の中で唯一の架空の生き物である辰（龍）。

神の使いとして崇められる壮大なイメージがありますが、そのとおり、辰年の人は強い信念と高い理想を追いかける非常に前向きな人が多いそうです。知的で頭が良く、聡明。あまりに高いものを追いかけるあまり、周囲をみることがおろそかになってしまうことも…。それでも、空を昇る龍を想像しながら、明日の一步を踏み出していく強さを感じます。

厳しい状況の中だからこそ、空を見上げながらいきたものです。

辰（龍）にまつわることわざ。

画竜点睛（がりょうてんせい）

わずかなことであるが、それを加えることにより、物事が成就するたとえ。

がんばろう！  
日本！



今年も皆様のお役に立てるような様々な内容の「ラップニュース」をお届けします。お楽しみに！